

## **Passation de pouvoir au Rotary - 07/07/2014**

**THUIN -**

**Le Rotary Club «Thuin – Thudinie», rajeuni et étoffé,** se lance un nouveau challenge: un concours de golf dans les installations de Ragnies.

Ce vendredi soir, dans les locaux des Dauphins à Aulne, Étienne Bailly a cédé la présidence du Rotary Club Thuin – Thudinie à Jean-Philippe Fauville. Le président sortant est heureux de passer le témoin d'un club qui est passé d'une vingtaine à une trentaine de membres, bien actifs dans divers domaines comme la foire aux vins, le bar à champagne de la Saint-Roch, les séances d'exploration du monde. Ce dynamisme a permis de soutenir des projets internationaux et locaux. En Thudinie, notons la bibliothèque dans les écoles, le Gai Séjour.



Le nouveau président annonce une activité inédite: le 14 septembre prochain, le club thudinien, en partenariat avec le Club de Charleroi Porte de France (présidé par Benoist Colin), organise un tournoi au golf de Ragnies, ouvert à tous. Cette activité apportera son soutien au projet médical pour les grands brûlés en Bolivie et une action d'éducation locale.

Au cours de son nouveau mandat, il visera à porter une équipe bien soudée et étoffée, stimuler la troupe et impliquer les gens.

De concert, les deux présidents se réjouissaient du rajeunissement de l'équipe et de l'engagement des membres qui font s'éloigner l'image qu'ils avaient eue eux-mêmes autrefois des clubs: de réunions bourgeois et gastronomiques.

La soirée de passation de pouvoir était animée par le groupe de rock namurois Nashville Roots.  
Pierre DEJARDIN (L'Avenir)